

Le ministre japonais des Affaires étrangères remplit un vaste programme de travail à Cuba



La havane, 2 mai (RHC).- Le ministre japonais des Affaires étrangères, Fumio Kishida, s'est entretenu aujourd'hui à La Havane avec son homologue cubain Bruno Rodríguez dans le cadre de la visite officielle qu'il effectue dans notre pays.

Fumio Kishida a également rencontré des chefs d'entreprises japonaises implantées dans notre pays dans le but de promouvoir des relations économiques, commerciales et de coopération dans des domaines d'intérêt bilatéral.

Le chef de la diplomatie japonaise, qui est arrivé à La Havane jeudi en provenance de New York, a réaffirmé son appui au processus de rétablissement des relations diplomatiques entre Cuba et les États-Unis annoncé en décembre dernier par les présidents Raúl Castro et Barack Obama.

Dans des déclarations à la presse, Fumio Kishida a mis en exergue les efforts des autorités cubaines dans l'actualisation du modèle économique national.

Il a également exprimé le désir de compagnies japonaises des secteurs de la

logistique, des finances, de l'automobile, de l'infrastructure, du commerce, de la santé et du tourisme, entre autres, d'accompagner Cuba dans ce processus.



Radio Habana Cuba